

学校だより



咸宜つ子

咸宜小 HP : <https://syou.oita-ed.jp/hita/kangi/>

日田市立咸宜小学校

No.2

2025/5/22

携帯サイト



目指せ！心音一体　日田市一『凛』とした鼓笛隊

5月16日、心配された雨も降らず曇り空の中「校区内パレード」を実施することができました。今年度の合言葉は昨年度同様「心音一体 日田市一『凛』とした鼓笛隊」。

新鼓笛隊となり、全ての曲を5・6年生であわせ始めて早1ヶ月。

「主指揮の指揮杖をしっかりと見よう」「始まりの音を一つに合わせよう」「足並みをそろえよう」などのめあてを守ろうと毎日練習に頑張ってきた5・6年生でした。

この日はまず、4年生が中心となって企画運営した「鼓笛出発式」が行われました。進行役の4年生や主指揮の大村果保さんがマイクなしで大きな声で立派に思いを伝えていました。思わず私の校長挨拶もマイクなしでがんばりました。



そしていよいよパレード開始。今年は田島方面へ演奏に向かいました。停止演奏の場所だけでなく沿道から多くの応援をいただき、いつも以上に気合が入り気持ちが一つとなった演奏になりました。

4名の交通指導員の方々、交通整理等をしてくれた育友会役員の皆様のおかげで予定通り進行しました。最後の停止演奏場所の市役所前では市長さんを前にして「儀礼太鼓」を演奏しました。その演奏は素晴らしくて涙が出るほ



どでした。24日が大パレード本番です。天候が心配ですが、めざす「凛」とした鼓笛隊になるよう練習に頑張る5・6年生が、雨雲を吹き飛ばしてくれるだろうと願っています。

終わりになりますが、ご芳賀をくださった皆様、ご声援くださった皆様、誠に有難うございました。

天気にも恵まれ楽しく過ごせた歓迎遠足

4月25日に亀山公園へ全校児童で歓迎遠足に行ってきました。まずは、運動場で、計画委員会主催でお迎えの会を行いました。咸宜小にちなんだ問題の『○×クイズ』や『じゃんけん列車』をして楽しみました。最後には、児童会員証もわたされました。亀山公園には6年生が1年生と手をつないで行きました。しっかりと関わっている6年生も頼もしかったし、嬉しそうにしている1年生もかわいいかったです。亀山公園では、美味しいお弁当に舌鼓をうつ子どもたちでした。その後帰りまでの時間も子どもたちはいっぱい遊ぶことができました。



緊急児童引き渡し下校訓練実施

5月12日に、災害・事故・事件等の発生時に児童の安全を確保し、常時、保護者の方等へ確実に引き渡す体制を整えるため、「緊急児童引き渡し下校訓練」を実施しました。昨年度から改めた引き渡しのシステムでしたが、混乱もなく、5時にはほぼ全員の児童を引き渡すことができました。保護者の皆様、お忙しい中ご協力ありがとうございました。



1・2年生学校探検

5/15に、1年生が2年生のサポートを受けながら、学校探検をしました。1年生は自分の教室以外に入るには初めてで、みんなわくわくしながら校内を回っていました。校内を案内していた2年生は、しっかりとお兄さんお姉さんとしての姿を見せながら頑張っていました。



教育事務所学校訪問

5/15に、日田教育事務所の方々が見えられ、最初に子どもたちの学習の様子を見ていただきました。全てのクラスが真剣に学習していました。次に本校の学校マネジメントについて協議を行い、自立した学習者の育成等についてご示唆をいただきました。



お知らせ

◎学校ホームページには、「学校経営方針」や「いじめ防止基本方針」、「学力向上プラン」等、本校の学校運営に関する資料を掲載していますので、ご覧になられてください。